

Pinar del Rio preparada para Ida

Categoría: Gobierno Provincial
Publicado: Viernes, 27 Agosto 2021 14:38
Escrito por Ramón Brizuela Roque
Visto: 464



Este jueves 27 de agosto, a las dos de la tarde, la provincia pinareña está plenamente activada para de manera excepcional recibir al huracán Ida, categoría Uno en la escala Saffir-Simpson, en momentos que la situación sanitaria de la Covid-19 es muy delicada.

En horas de la mañana Rubén Ramos Moreno, gobernador, curso

Pinar del Rio preparada para Ida

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Viernes, 27 Agosto 2021 14:38

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 464

indicaciones para que se cumplan con los planes y no se genere ni una violación de los protocolos relacionados con le epidemia, además de generar seguridad para las personas y los recursos económicos sociales y las pertenencias de la población.

También Julio César Rodríguez Pimentel, presidente del Consejo de Defensa Provincial, insistió en la necesidad de cumplir con racionalidad las medidas previstas en los planes de reducción del riesgo de desastres y no descuidar las medidas sanitarias.

Entre las principales indicaciones del Consejo está la apertura de instituciones estatales para la evacuación de quienes lo necesiten, a fin de evitar aglomeraciones en los hogares; insistir en la protección de las personas y los bienes de la economía y activación de las brigadas quirúrgicas que habitualmente se trasladan a las zonas susceptibles de incomunicarse, más bien para ñla parte más occidental.

El tabaco, un producto exportable de mucha importancia para el país, mayormente bajo la égida de los productores pinareños, permanece en escogidas, despallillos, centros de proceso y otros depósitos, con más de 35 000 toneladas protegidas con mantas de nailon para protegerlas de la humedad.

Las tensiones en esta situación ciclónica se identifican por más de 16 000 casos positivos de la Covid-19 en los últimos 15 días y con altas tasas de incidencia en todos sus municipios por la cepa Delta del Sars CoV2.

Como es habitual en un pueblo situado en la ruta de los ciclones, empeorada a partir delante de estos meses, se exhortó a la población a asegurar los techos con las múltiples iniciativas que los pinareños prevén en otros momentos, poner sus pertenencias a salvo en aquellos sitios que pudieran inundarse y la evacuación de personas aguas bajo de las presas.

La Agricultura y los productores privados trabajan aceleradamente en la cosecha de los cultivos que pudieran afectarse y el traslado del ganado a sitios altos, así como el traslado de embarcaciones de pesca a puerto seguro.

Los 24 embalses del territorio se encuentran al 75 % de su capacidad de llenado de manera general, y aunque hay siete de ellos vertiendo, todos presentan un estado técnico favorable. Esos acumulados significan 587 653 hectómetros cúbicos de agua.

Los siete embalses vertiendo son Cuyaguaje, Río Hondo, Paso Viejo, Mártires de La Palma, Junco, Laguna de Piedra, Nombre de Dios, lo que

Pinar del Rio preparada para Ida

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Viernes, 27 Agosto 2021 14:38

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 464

beneficia los programas agrícolas en práctica.

Ernesto Armando Díaz, técnico de manejo y control de los recursos hídricos precisó que es favorable el escenario de las presas en general, y no existen vulnerabilidades en ninguna; todas exhiben buen estado técnico, se cumplen de manera rigurosa los planes de mantenimiento y limpieza planificados, y de producirse grandes precipitaciones acometerían los planes concebidos para tales circunstancias y la evacuación de los residentes aguas abajo, todo previa coordinación con el Consejo de Defensa Provincial y la Defensa Civil.

El teniente coronel Noel Lozano Martínez, jefe del Grupo de la Defensa Civil del Consejo de Defensa Provincial, acotó que se procede en correspondencia con lo establecido para la fase, se informaron los territorios y se moviliza el personal, activado en los grupos temporales ante la compleja situación epidemiológica de Pinar del Río por la COVID.

Se espera que no haya negligentes que impliquen perder vidas humanas por ahogamientos y accidentes eléctricos, pero además hay instrucciones especiales para que el fenómeno no provoque mayores riesgos de transmisión de epidemia por irresponsabilidad.